Port-Gentil 1

Education/Examen blanc provincial

5604 candidats participent au test



Le chef de circonscription scolaire Ogooué-Maritime, Charly-Clément Ongone Obiang, satisfait.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Port-Gentil compte, à lui seul, 4901 aspirants répartis dans dix centres d'examen. Gamba. Omboué Yombé 2 se partagent le reste.

5604 élèves des cinquièmes années participent, depuis hier, sur l'ensemble de l'Ogooué-Maritime, au « CEP blanc ». Port-Gentil compte à lui seul 4901 aspirants, répartis dans dix centres d'examen. Gamba, Omboué et Yombé 2 se partagent le reste.

L'évaluation, a expliqué l'inspecteur en charge de la pédagogie, Monique Ngoma, offre l'occasion aux autorités académiques de mesurer le travail effectué par leurs collaborateurs dans les salles de classe. Les enseignants devant euxmêmes également saisir l'opportunité pour corriger les différentes lacunes.

Le test chez les apprenants a ceci d'avantageux : il les met en situation réelle de composition. Et adieu le stress et la peur, souvent observés le jour « J ». L'examen a été soigneusement préparé par une équipe de jeunes conseil-

pédagogiques dévoués, sous l'encadrement de Monique Ngoma et la supervision du chef de circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly Clément Ongone Obiang, le tout, sous l'œil bienveillant du directeur d'Académie provinciale, Henri-Georges Boundzanga.

Hier, les candidats ont planché sur l'étude de texte, la dictée et les questions de cours. Aujourd'hui, ils clôturent la session avec le « problème », le calcul mental et le dessin ou couture. Les épreuves ont été préparées à partit des trois paliers déjà franchis. Même si, au niveau de la reproduction des copies, le photocopieur utilisé, moins adapté aux grands tirages, a lâché - des solutions palliatives ont été rapidement trouvées -,la première journée, relève-t-on, s'est déroulée sans anicroches.

D'où la satisfaction de Monique Ngoma, qui a félicité son équipe de conseillers pédagogiques et les directeurs d'écoles ayant, eux aussi, mis la main à la pâte.

La seconde et dernière évaluation est prévue en mai prochain, un mois avant l'examen grandeur nature.







... avant d'aller en salle.



REPUBLIQUE GABONAISE Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

ACTIVITÉ MÉDICO-CHIRURGICALE SUR LES PROTHÈSES TOTALES DE HANCHE (PTH) COMPLEXES

A l'invitation de la CNAMGS, en collaboration avec le Service de Santé Militaire, le Pr. Frédéric FARIZON, Chef de service de Chirurgie orthopédique au CHU Nord à St Etienne (France), séjournera à Libreville, du 07 au 11 mars 2016, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale sur les Prothèses Totales de Hanche (PTH) complexes avec les experts orthopédistes gabonais.

Cette activité se déroulera à l'Hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO) selon le programme suivant :

DATES	LIEU	ACTIVITÉS	HORAIRES
Lundi 07mars 2016			
Mardi 08mars 2016	HIAOBO	Consultations et blocs Opératoires	de 8h00 à 17h00
Mercredi 09mars 2016			
Jeudi 10mars 2016	HIAOBO (Amphithéâtre)	Communication sur la PTH (ouvert aux praticiens et au public)	15h00
Vendredi 11mars 2016	HIAOBO	Consultations et blocs Opératoires	de 8h00 à 17h00

A cet effet, les patients intéressés par cette prestation doivent préalablement prendre rendez-vous en appelant aux numéros ci-dessous :

- **HIAOBO** (Service d'Orthopédie): 01.79.36.22 ou 01.79.36.52.

Pour les patients assurés à la CNAMGS, ils s'acquitteront de leur Ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

La CNAMGS compte sur le respect de ces dispositions afin de garantir à tous le meilleur service.





Fait à Libreville, le 23 février 2016

Le Directeur Général

Pr. Michel MBOUSSOU





La solidarité a un sens



Clic clac

Chien, mouton ou âne?



On se préserve comme on peut, et ce n'est pas l'imagination qui fait défaut chez nombre de riverains. Pour ne pas respecter une telle directive, il faut être soit aveugle, soit analphabète. Sinon, on est non seulement chien et mouton, mais aussi âne.

Par FAE